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議   事   録   要   旨 

 

会 議 名 称 令和２年度  第３回加古川市総合計画審議会（第１部会） 

開 催 日 時 令和２年８月２６日（水）午後２時００分から午後２時５０分まで 

開 催 場 所 加古川市役所 新館１０階大会議室 

出   席  者 

 

＜委員＞ 

部会長  小西 哲也 

副部会長 鹿多 証道 

委員   高橋 憲司、中島 喜勇、堀井 祐信、森口 てるみ、 

     守家 和子 

 

＜加古川市＞ 

企画部次長   神戸 生也   企画部参事   竹中 重夫 

環境部次長   新濵 義孝   教育総務部次長 吉田 秀司 

教育指導部次長 杉本 達之   教育指導部参事 神吉 直哉 

会 議 次 第 １ 開会 

２ 議事 

（１）前回までの意見の整理について 

（２）その他 

３ 閉会 

会 議 資 料 １ 次第 

２ 資料１ 第１部会における意見の整理（事務局案） 

３ 加古川市総合計画（原案） 

傍聴者の数 １人 

 

 

審議内容（発言者、発言内容、審議経過等） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

１ 開会 

（委員の出席状況） 

 第１部会委員７名全員が出席していることを報告。 

 

２ 議事 

（１）前回までの意見の整理について 

基本目標５ うるおいのあるまち 

 

 ＜事務局説明＞ 
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（委員） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（部会長） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

（部会長） 

 

 

 

（事務局） 

 

 （質疑応答） 

 

 施策「公園等の整備」における主要な意見としての整理内容について、

事務局案の内容からすると、日岡山公園と権現総合公園を早急に整備して

ほしいというふうに読み取られかねない。そのため、市内の公園施設の管

理・整備も進めてほしいといった内容となるよう、表現を工夫していただ

きたい。 

 

 市内の公園施設の管理・整備については、「公園施設の充実」という表現

に盛り込んでいるが、ご意見を踏まえ、表現を検討させていただく。 

 

 施策「ごみの減量・再資源化の推進」における原案の修正内容について、

全国的なごみの減量の状況と本市の一人１日当たりの燃やすごみ排出量

の状況の対比に関する表現に違和感があるため、修正が必要ではないか。 

 

 正しい表現に修正させていただく。 

 

基本目標１ 心豊かに暮らせるまち 

 

 ＜事務局説明＞ 

 

 （質疑応答） 

 

 施策「教育環境の充実」における主要な意見としての整理内容について、

グローバル人材育成の観点から国際バカロレア教育の導入について提案

したが、記載がない。ぜひ研究や情報収集を進めていただきたい。 

 

 新しい時代に対応した教育の一例として STEAM 教育を記載している

ことから、「等」を付け加え、幅広な表現とすることも含めて検討させてい

ただく。 

 

 施策「結婚・出産・子育ての支援」における原案の修正内容について、

経済的な支援がひとり親家庭に限定されるような記載に見えてしまうが、

表現の修正は必要か。 

 

 子どもの貧困対策の一例として、本市における現在の取組を記載してい
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（部会長） 

 

 

 

 

（事務局） 

る。 

 

 施策「特別支援教育の充実」における主要な意見としての整理内容につ

いて、インクルーシブ教育システムの構築に向け、市民のさらなる理解を

求めていくためには、ノーマライゼーション社会の実現という目標を記載

すべきではないか。 

 

 記載の追加について検討させていただく。 

 

（２）その他 

 

・今回の会議で第１部会は終了し、９月２３日の予備日も開催しない。 

・本日いただいたご意見については、部会長と事務局で調整を行う。 

・部会長、副部会長については、９月１日の第１回総括部会にご出席いた

だきたい。 

・その他の委員については、１０月７日の第４回総合計画審議会にご出席

いただきたい。 

・開催通知は、後日送付させていただく。 

 

３ 閉会 

 

 


